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Assemblée Générale Ordinaire du 1er février 2019 à Meyzieu 
 
 
 

Première période : 8h30 – 9h30 Enregistrement des clubs présents ou représentés - 
Vérification du quorum 

N° DESIGNATION REPRESENTANT 

001 URSRSA Luc PAILLET PETIT
002 ASPL Alain PECHEREAU
003 SUB AQUA GONE Emmanuelle GEHIN 
011 ABYSSE PLONGEE Valérie GAY 
012 GASM MJC J.F MERIGNAC 
045 GOLDEN CLUB SUB. ST PRIESTOIS Thierry BEAUDIQUEZ 
066 A.S.P.T.T. PLONGEE Claude de BELLEFON 
081 CLUB DU LOUP PENDU Hervé CORDIER 
087 GR. SPORTIF LUGDUNUM Bernard VICTOR 
101 LYON SPORT METROPOLE Patricia COURTOIS 
103 THALASSA Renaud HELSTROFFER
106 A.S.S ELF FRANCE SECTION PLONGEE Alain PECHEREAU 
152 LE LAGON  Bernard VUILLAUME
156 AQUARIUS Bernard CHASTAN 
162 GALATHEE PLONGEE Catherine LAFONT 
166 LE NAUTILE Yves JALOUNEIX 
214 COOLAPIC Gilles BROLIQUET 
230 CAS CRAPONNE Maud GRIMBERT 
252 L'EMBELLIE BULLE Renaud HELSTROFFER 
254 PALMES EN DELIRES Anais CUNILLERA 
259 CENTRE PLONGEE IRIGNY Alain PECHEREAU 
269 UJSM PLONGEE Catherine LAFONT 
286 PARADIS SOUS MARIN Luc GIANELLI 
296 G.R.A.A.L. Anais CUNILLERA 
317 MONT D'OR SUBAQUATIQUE Eric DELAVELLE 
338 H2O Manuel ABAD 
352 LYON PALME Elise GUILBERT 
360 PLOUF Renaud HELSTROFFER 
366 AQUA BULLES BEAUJOLAISES Thierry BEAUDIQUEZ
372 CYRNEA – L'APNEE A LYON Gauthier VIRIEUX 
389 PLONGEURS DES MONTS DE TARARES Philippe BERNIER 

043 C AQUA BREIZH PLONGEE Thierry BEAUDIQUEZ 
818M UCPA 69 Thierry BEAUDIQUEZ

 

33 clubs sur 77 sont présents ou représentés, totalisant 98 voix sur 173 
Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire du Comité Départemental peut se 
dérouler. 
 
Par contre, pour l'Assemblée Générale Extraordinaire, le quorum n'est pas atteint, car il est 
nécessaire d'avoir 50% des clubs. 
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Deuxième période : 
 
1) Ouverture de l'Assemblée Générale Ordinaire 
 

La séance est déclarée ouverte à 19 h 30 par le Président du Comité Rhône et Lyon 
Métropole, Marc PETIT. 
Le Secrétariat sera tenu par Sylvie HUSSON - Secrétaire. 
Le Bureau de Surveillance des Opérations Electorales est composé de Patricia AUDOUY et 
Frédérique SPERRY. 

 
2) Rapports des Commissions – approbation 
 

Les rapports des commissions ont été adressés aux clubs. 
 

 Développement durable 
 
Le label Ecosub a été reconduit pour l'olympiade. Il faut continuer nos actions et les clubs 
peuvent faire remonter leurs actions. 
En octobre, lors du Clean up day, les plongées ont permis de remonter 1T2 de détritus ont été de 
la darse. Vélos, poussettes …. 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Développement durable est adopté à l’unanimité. 

 
 

 Technique 
 
Voir le fichier joint : BILAN CTD69 2018.pdf 
 
Pour information, il y a très peu de "TIV" en recyclage, or beaucoup arrivent à échéance en 2020 
et 2021. Les personnes référentes proposent d'organiser des formations 100 % recyclage ; il faut 
prendre contact avec Isabelle Jomard et Carinne Cabut. Si tout le monde attend 2020 pour se 
recycler, elles ne pourront pas faire face à la demande. 
 
Christophe Rebeyrotte demande combien y-a-t-il de TIV dans le Rhône ? réponse : environ 80. 
 

Aucune autre question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Technique est adopté à l’unanimité. 

 
 

 Archeologie 
 
Voir les fichiers joints : 2018_2019_archeo-v2.pdf et lettre A lavocat.pdf 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
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Le rapport d’activité de la Commission Archéologie est adopté à l’unanimité. 
 
 

 Audio-Vidéo 
 

Voir le fichier joint : CR Activité CAV 2018 Fanton 130219.pdf 
 
Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Audio-Vidéo est adopté à l’unanimité. 
 
 
 Apnée 

 
Le nombre de compétition augmente, un groupe de compétiteurs s'est formé sur le département 
du Rhône et ce groupe ramène beaucoup de médailles. 
 
Lors de l'Open d'apnée, maintenant des compétiteurs internationaux viennent. 
Formations : il n'y a pas de Mef2, ce qui limite les formations. 
11 juges ont été formés. 
Les IE2 peuvent se déplacer dans les clubs. 
 
Des passerelles existent 
 
L'action "octobre Rose" a permis de faire 49 baptêmes. 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Apnée est adopté à l’unanimité. 

 
 

 Hockey 
 
Voir le fichier hockey compte rendu 2018.pdf.  

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Hockey subaquatique est adopté à 
l’unanimité. 

 
 

 Souterraine 
 
Il a été réalisé : 

- 16 journées techniques sur le comité Rhône et AURA  
- 14 journées compagnonnage 
- 4 journées explo 
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Aléas météo : le projet sur Bourg st Andeol a été annulé à cause d'une crue crue ; journée 
découverte a aussi été annulée pour la même raison. 
 
Un formateur 1er degré poursuit sa formation et la finalisera en principe en 2019. 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Souterraine est adopté à l’unanimité. 

 
 

 Tir Sur Cible 
 
Une jeune de 12 ans est un très bon espoir minime. Elle a remporté toutes les compétitions.  
 
La commission est disponible pour faire des initiations et peut prêter du matériel pour démarrer 
une section. 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Tir Sur Cible est adopté à l’unanimité. 

 
 

 Biologie environnement 
 
Voir le fichier CDEBS RAPPORT ACTIVITES 2018.pdf 
 
2 stages ont été organisés ainsi qu’une journée en lac. 
La commission rencontre des difficultés pour remplir les stages. 
 
Une information importante : le moratoire du corb est renouvelé. 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Biologie et Environnement est adopté à 
l’unanimité. 

 
 

 Nage avec palmes 
 
Voir fichier… 
 
La Thalassa a réuni 307 personnes. 
 
Le championnat départemental « le Triangle des Eaux Bleues » a reçu également un franc 
succès. 
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Par contre il n’y a eu aucune démonstration dans les clubs, à part à l’ASPTT. 
 

Aucune question n’étant posée, il est procédé au vote. 
Contre :   0 
Abstention : 0 
 
Le rapport d’activité de la Commission Nage avec palmes est adopté à l’unanimité. 

 
 
3) Mises à l’honneur 
 

 La médaille de bronze de la Fédération est remise à : 
 

- Yves JALOUNEIX 
- André SUDRES 
- Carine CABUT  
 
 Challenge sécurité Axa 

 
Joshua, Luka et Nicolas (3 autres jeunes n’ont pas pu se déplacer) reçoivent également une 
récompense pour leurs performances lors des RIPE. 
 
Ils ont également remporté le challenge NAP. 
 
Récompenses pour résultats : 
 
- Jean-David Soulas : MEF1 apnée 
- Claude de Bellefon MF2 
- Elise Guilbert MEF1 nap 
- Olivier Elu : médaille de bronze au championnat du monde apnée 255,23 m et 200,50 

sans palme 
- Frédérique Cordier : championne de France 150 m sans palme 
- Laurent Chevallier en tir champion de France combiné 
- Hapet Tashjer  champion de France biathlon tir 
- Patrick Audu : champion de France super biathlon 

 
 

4) Elections 
 
 Création de la commission juridique : Alain Pechereau se présente comme 

responsable. 
 Remplacement du responsable de la commission Archéologie : Anaïs Cunillera se 

présente 
 Remplacement du responsable de la commission Peche sous marine : Hélios Arroyo 

se présente 
 Remplacement de 3 membres du Comité Directeur : Frédérique Sperry, Vincent Bertin 

et Yves Granger se présentent 
 
Les résultats seront donnés après comptage 
 
 

5) Président du Comité Régional AURA 
 
La parole est donnée à Daniel RICCARDI, président du Comité AURA. 
Il rappelle l’Assemblée Générale Comité AURA, le 9 mars prochain à Aix les bains. 
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Une intervention dans une école primaire a eu lieu ; il rappelle que pour ces interventions, il 
est nécessaire de travailler avec les professeurs pour construire une programme. 
 
 

6) Rapport d’activité du Secrétariat  - Approbation 
 
Voir fichier joint : AG 2019 RAPPORT SECRETARIAT-2.pdf 
 
Sylvie HUSSON secrétaire, et Patricia AUDOUY, secrétaire adjointe, présentent le rapport du 
secrétariat  
 
 
Aucune remarque ou question n’étant formulée, il est procédé au vote. 

Contre : 0 
Abstention : 0 
Le rapport d’activité du Secrétariat est adopté à l’unanimité. 

 
 
7) Rapport financier du trésorier et budget prévisionnel 
 

Alain JAVILLIEY présente son rapport  
 

Aucune remarque ou question n’étant formulée, il est procédé au vote. 
 
Contre : 0 
Abstention 0. 
Le rapport d’activité du Trésorier est adopté à l’unanimité. 
 

 
8) Quitus au trésorier 
 

Contre : 0 
Abstention : 0 
Le quitus lui est donné à l’unanimité. 
 
 

9) Budget prévisionnel 2019 
 

Contre : 0 
Abstention : 0 
Le budget prévisionnel 2019 est adopté à l’unanimité 
 
 

10) Résultat des votes 2019 
 
Le total des voix présentes ou représentées est de 98 voix  
- Anais 98 
- Helios 98 
- Pechereau 92 
- Bertin 95 
- Granger 98 
 
Tous sont élus 
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11) Remerciements et rapport du Président 
 
Marc remercie les responsables de commissions pour leurs actions. 
Voir fichier joint : rapport du président du Codep.pdf 
 
Aucune question n'étant posée, il est procédé au vote : 

Contre : 0 
Abstention : 0 

 
Le rapport d’activité du Comité Directeur est adopté à l’unanimité. 

 
Le rapport d’activité du Secrétariat est adopté. 

 
 

La Secrétaire Le Président 
Sylvie HUSSON Marc PETIT 
 

 
 
 
 
 
 
 


